

文化・芸術によるまちづくりをめざして

# 香美市芸術祭

第11回香美市芸術祭と地区文化展が10月1日から11月20日にかけて開催されました。



## 社交ダンス

社交ダンス発表会は、10月10日に中央公民館で開催されました。グループの発表とともに、プロのデモンストレーションが行われ、素敵なダンスが披露されました。



## 文化展

文化展は、10月22日・23日にプラザ八王子で開催されました。

絵画・手工芸・書道・陶芸・絵手紙・生け花など、多くの力作が展示されたほか、保育園・幼稚園児による作品や小中高生の作品も展示されました。来場者は、幅広い年齢層による多彩な作品に感心していました。

いざなぎ流舞神楽の実演や、紙芝居座へんしもによる紙芝居、煎茶道瑞芽庵流高知支部によるお茶会なども行われ、子どもも大人も楽しみました。



## 芸能大会

芸能大会は、10月16日に奥物部ふれあいプラザで、10月30日に中央公民館で、それぞれ開催されました。

市内のグループによる舞踊やコーラス、三味線、フラダンス、フォークダンスなどが舞台の上で繰り広げられ、観客から大きな拍手が送られました。



## 合唱団

土佐山田町合唱団定期演奏会は、11月20日に中央公民館で開催されました。ゲストの高知工科大学アカペラ部KOCO'Aの楽しいステージとともに、美しいハーモニーで観客を魅了しました。



## 香北・物部地区文化展

香北地区文化展（香北地区公民館主催）は11月5日・6日に基幹集落センターで、物部地区文化展（物部地区公民館主催）は11月12日・13日に奥物部ふれあいプラザで、それぞれ開催されました。

地域の方々の絵画や書道、写真など、多くの作品が展示され、たくさんの来場者がありました。訪れた人たちは、知り合いの作品を見つけて、子どもたちの力作に足を止めながら、熱心に見入っていました。

